

## FSR-Protokoll vom 19.02.2019

Anwesend: Diana, Chrisi, Maxe, Ayse, Chrissi, Isabelle, Timo

Gäste:

Moderation: Ayse

Post: Diana, Chrissi

Protokoll: Chrissi, Tim

## Redigieren des letzten Protokolls

### Post:

- Tim Bernshausen: Infos zur ESE 19 sind veröffentlicht: <http://www.uni-siegen.de/zsb/anfaenger/studienstart.html?lang=de> , Im Jahr 2020 wird die ESE im Oktober stattfinden. 2019 wird die ESE am 30. September beginnen müssen.
- Der neue AStA-Vorstand stellt sich vor. 1. Vorsitz: Alexander Steltenkamp (SDS.Die LINKE Siegen), Stellvertretung: Christopher Weingart (JuSo HSG), Finanzen: Andreas Beutler (Fak4StuPa)
- Mark Szau hat uns mit auf den QV-Verteiler setzen lassen.
- AStA: Qualitätsmanagement Berichte aus den Fachschaften erwünscht. Rückmeldung bis **24.02.2019**
- Projektstelle zur Koordination der Masterplan-Raumplanung für die Glieder der VS wurde durch Tobias Maiwald besetzt. Antwort mit genauen Rauminfos nochmal erforderlich. Maxe machts. ☺
- 

### Berichte/Termine:

- Absolvierendenfeier  
Es war eine schöne Feier, aber es waren nur ca. 17 Absolvierende anwesend. Der Aufbau war recht stressig und es war sehr schwierig, ausreichend Helfer\*innen zu finden. Lohnt sich der Aufwand? Auf der FVV sollte darüber gesprochen werden, wie diese Organisation weiter funktionieren kann.
- Filmvorführung voraussichtlich (Koop. mit Panoptikum) „Die Kinder der Utopie“ (<https://www.diekinderderutopie.de/>) am 04.06.2019.

### TOP/ To-Dos:

- Interne Kommunikation und Beteiligung: Es sollten so viele Menschen wie möglich anwesend sein, daher wollen wir einen extra Termin ausmachen, um einen Raum für Diskussionen zu schaffen. Maxe lädt dazu ein.
- Qualitätsmanagement Berichte AStA
- Veranstaltungsplanung: Bis zur FVV sollte eine grobe Liste mit geplanten Veranstaltungen erstellt werden. Auch Studierenden (außerhalb des FSRs) sollte die Beteiligung an Veranstaltungsplanung ermöglicht werden. Alles ist kein Muss, aber viele Ideen waren auf Klausurtagung vorhanden, es wäre schade, wenn diese untergehen!

- Antrag auf finanzielle Förderung bis zu 150,- des Filmprojektes und Kooperation „Kinder der Utopie“: Der Antrag wurde bewilligt. Philipp wird die Verantwortung für die weitere Planung übernehmen.
- Antrag auf finanzielle Unterstützung bis zu 30,- des Fotzenfests No.4: Der Antrag wurde bewilligt. Chrissi kümmert sich um die Überweisung.
- Antrag auf finanzielle Unterstützung der mantis magazine Lesung im Frauenmuseum Bonn: Es wurde sich darauf geeinigt, eine Lesung in Siegen finanziell zu unterstützen, damit Studierende der Uni Siegen einen Bezug dazu haben.
- Weiterfinanzierung des Arbeitskreises „Internationale Entwicklungszusammenarbeit und Soziale Dienste“: Die Finanzierung kann nicht mehr über die bisherigen Kostenstellen gewährleistet werden. Ein neuer Antrag müsste gestellt werden, dieser soll allerdings unabhängig von ZPE stattfinden. Erwünscht ist eine Beteiligung der Studierendenschaft. Ein Student hat bereits Interesse bekundet, die Koordination dieses AK weiterzuführen (dieser soll auch in der Zukunft autonom arbeiten können). Hierfür soll eine 10-h SHK-Stelle vergeben werden.  
Wir werden darüber diskutieren, ob und wie wir unterstützen können und werden die Entscheidung weitergeben.
- Erfahrungen mit dem QM: Email unklar. Maxe geht zum AStA und fragt nach
- TOPs für FVV
  - Berichte & Termine
  - Öffentlichkeitsarbeit
  - Rechenschaftsbericht
  - Haushalt Kasse
  - vergangene Veranstaltungen
  - Veranstaltungen
  - ggf. Ideen aus Fachschaft +unsere
  - Gremienkoordination
  - Absolvent\*innenfeier (Werben mit Absolvent\*innenfeier (evtl. abschaffen))

Jeder schaut nach Veranstaltungsideen.

- Kassenprüfung Maxe guckt, dass Kassenprüfung in Gang kommt.

## Sonstiges:

- Verfahrensweise mit nicht angekommenen Emails an Absolvierende. Wollen wir Fehlersuche betreiben?  
Leute die nicht eingeladen wurden von uns vergessen? Oder „zu spät“ Abschluss gemacht (nach Stichtag im Dez)? -> Mit Adressliste vergleichen. (Ayse)
- Fehlendes/ zeitlich ungünstiges Kursangebot (D1) im Masterstudiengang BiSo, dadurch verlängert sich für einige Studierenden die Studienzeit. Dies sollte in der nächsten FK eingebracht und darauf hingewiesen werden, dass es sich um einen Teilzeitstudiengang handelt. (Tim)

## Für die nächste Sitzung (5.3.)

Moderation: noch offen

Post: Ayse

Protokoll: Ayse